

Experiencia E

Eliseo Salazar adelanta las principales novedades del evento

Adrenalina y solidaridad: todo lo que trae Experiencia E

La exhibición incluirá hot laps, con modelos como el Tesla Y Performance y el Mercedes EQS. También se realizará un karting solidario junto a la Teletón con figuras del deporte y la televisión.

MICHELLE RAPOSO Z.

Experiencia E, el evento anual de electromovilidad vuelve este año con una programación que promete emociones fuertes, innovación y conciencia ambiental, poniéndole énfasis a la parte experiencial del evento, que se realizará entre el 7 y 10 de noviembre en Espacio Riesco.

Además de la exhibición de las novedades, este año la cuota de adrenalina vendrá a través de los hotlaps, en las cuales los interesados podrán subirse como copilotos en autos eléctricos de alta gama, destaca Eliseo Salazar, director ejecutivo de Experiencia E.

Desde deportivos hasta SUV, estas vueltas llevarán a los autos hasta el tope de sus capacidades. El listado está configurado por: Tesla Y Performance, Mercedes Benz EQS, BMW i4, BYD Seal, Mini eléctrico y Chevrolet Blazer EV.

“Son seis autos especialmente destinados para esta actividad, que ha generado bastante interés entre las entradas vendidas. Queremos que los asistentes sientan la emoción de estos vehículos en las vueltas rápidas”.

Por su parte, el equipo de pilotos que estarán a cargo de las vueltas cuenta con nombres reconocidos y jóvenes promesas del motorsport. Además del propio Salazar se suman al volante: Felipe Shmauk, Pedro Devaud, Antonio Hernández, Ángel Caro y María José Pérez de Arce, quien aporta la cuota femenina al grupo. La animación correrá por cuenta de Eliseo y Claudio Palma.

Karting Solidario

Otro evento que se sumará a esta edición de la Experiencia E, “es la carrera de karting eléctrico que se realizará en colaboración con la Teletón, en la que figuras del deporte y la televisión chilena estarán compitiendo en vivo”, comenta Eliseo.

Entre los nombres se encuentran: Tomás González, Joaquín Méndez, Cosa Mendoza, “Toby” Vega, Luis Mago Jiménez, Carlos Villanueva, Angelica Sepúlveda, Isidora Jiménez, Rodrigo “Gallina”, Pollo Castillo. La invitación es que la gente se sume y pueda hacer su aporte a la institución desde la Experiencia E.

Espacios para niños y la reflexión

Para asegurar que toda la familia disfrute



del evento, se ha preparado una nueva sección: el Kids Experience. En esta área, los más pequeños podrán no solo jugar en simuladores, sino también disfrutar de juegos inflables, garantizando que los niños también se lleven una experiencia memorable de la feria.

Además de las actividades de entretenimiento, la Experiencia E incluirá espacios para la reflexión y el diálogo en torno a la movilidad sostenible. Eliseo confirma que figuras clave como la ministra de Minería, Aurora Williams, y el ministro de Transporte, Juan Carlos Muñoz, “estarán presentes para discutir el papel de Chile en la transición hacia la electromovilidad, en especial considerando la importancia del cobre y el litio en este proceso”.

La Experiencia E también considera un espacio para la micromovilidad, con una pista especial para bicicletas eléctricas y scooters, destinada a quienes buscan alternativas de transporte urbano.

El ex piloto de Fórmula Uno, junto a Espacio Riesco organiza esta muestra de la movilidad de bajas emisiones.